

DJK Eberhardsberg – SG Thyrnau/Kellberg 6:1

Eine herbe Klatsche gab es am 2. Spieltag für unsere 1. Mannschaft. Bei sommerlicher Hitze verlor man beim letztjährigen Meister der A-Klasse Waldkirchen mit 6:1 und das absolut verdient.

Hätte Eberhardsberg nämlich ernst gemacht, so wäre an diesem Tag auch eine zweistellige Niederlage möglich gewesen.

Eberhardsberg erspielte sich bereits in der ersten Hälfte Chance um Chance und machte mehr oder weniger bereits zur Halbzeit alles klar, denn mit 3:0 ging es in die Pause. In den ersten 20 Minuten der zweiten Hälfte erholte sich unser Team etwas, das sah jetzt zumindest mal wieder etwas besser aus. Danach kam aber Eberhardsberg wieder und schraubte das Endergebnis auf 6:1 hoch, zahlreiche Chancen blieben da aber noch ungenutzt.

Den Ehrentreffer für unsere Mannschaft erzielte Manuel Obermeier.

Fazit: Ein rabenschwarzer Tag für unsere Elf, ohne Kampf, Ideen oder Spielwitz. Eberhardsberg hatte einen Sahnetag erwischt!

DJK Eberhardsberg – SG Thyrnau/Kellberg 2:0

Ohne Chance war auch unsere 2. Mannschaft. Gegen eine starke Reservemannschaft von Eberhardsberg verlor man absolut verdient.